
DE PETRÓPOLIS6 CIDADE

MORADORES do Sargento Boening reclamam do descaso

SEM pavimento, rua fica intransitável em dias de chuva

ASFALTO danificado gera reclamações dos motoristas

Mesmo com pedidos, entulhos não 
são recolhidos há três semanas

Rua José de Macedo está em péssimo estado

Estrutura de poste está danificada no Bingen

Rua no Valparaíso precisa 
de pavimentação

Falta de iluminação 
pública no Q. Ingelheim

Sexta-feira, 31 de março de 2023

EDITAL DIV. Nº 008/2023
(Publicado em 24/03/2023)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Obras e As-
suntos Comunitários, de acordo com o 
Processo ADM Nº 396/2023 e, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, CO-
MUNICAM que será realizada a Audiên-
cia Pública, no dia 03 de abril de 2023, 
às 18h, no Plenário da Câmara Municipal 
de Petrópolis, a fim de abordar assuntos 
sobre o tema “Construção de Novas Mo-
radias, Equiparação do Aluguel Social e 
Solução para Apartamentos Irregulares”.

Petrópolis, 22 de março de 2023.
Júnior Coruja

Presidente
Marcelo Chitão

Vice-Presidente da Comissão de Obras 
e Assuntos Comunitários

EXTRATO DE CONTRATO nº 005/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO CMP Nº 005/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1276/2022 (Licitação 003/2023).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e JOSIANE POCIDONIO PE-
REIRA EIRELI ME.
OBJETO: Aquisição de material de pape-
laria, fornecimento de forma parcelada, 
para ser utilizado no ano 2023, desta Câ-
mara Municipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 13/03/2023 à 12/03/2024.
VALOR: R$ 55.060,70 (cinqüenta e cinco 
mil sessenta reais e setenta centavos).
DATA: 13/03/2023.

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE 
PREÇOS Nº 003/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE ATA DE 
REGISTRO DE PREÇOS Nº 003/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1276/2022 encontra-se à disposição dos 
interessados.
ORGÃO GERENCIADOR: CÂMARA MU-
NICIPAL DE PETRÓPOLIS.
OBJETO: Registro de Preços para Cons-
tituir objeto desse Contrato a aquisição de 
material de papelaria, conforme descrito 
no Termo de Referência, Anexo, Edital de 
Licitação vinculado ao processo adiminis-
trativo nº 1276/2022.
VIGÊNCIA: 13/03/2023 à 12/03/2024.
EMPRESA: JOSIANE POCIDONIO PE-
REIRA EIRELI ME
VALOR: R$ 55.060,70 (cinqüenta e cinco 
mil sessenta reais e setenta centavos).
Detalhes disponíveis no sítio: WWW.pe-
tropolis.rj.leg.br.
Petrópolis, 13/03/2023. André Bebiano de 
Macedo. Pregoeiro.

EXTRATO DE CONTRATO nº 006/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE CON-
TRATO CMP Nº 006/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1276/2022 (Licitação 003/2023).
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e KNA BRASIL COMÉRCIO 
E DISTRIBUIÇÃO LTDA.
OBJETO: Aquisição de material de pape-
laria, fornecimento de forma parcelada, 
para ser utilizado no ano 2023, desta Câ-
mara Municipal de Petrópolis RJ.
PRAZO: 13/03/2023 à 12/03/2024.
VALOR: R$ 36.537,31 (trinta e seis mil 
quinhentos trinta e sete reais e trinta e um 
centavos).
DATA: 13/03/2023.

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE 
PREÇOS Nº 004/2023

INSTRUMENTO: EXTRATO DE ATA DE 

REGISTRO DE PREÇOS Nº 004/2023.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1276/2022 encontra-se à disposição dos 
interessados.
ORGÃO GERENCIADOR: CÂMARA MU-
NICIPAL DE PETRÓPOLIS.
OBJETO: Registro de Preços para Cons-
tituir objeto desse Contrato a aquisição de 
material de papelaria, conforme descrito 
no Termo de Referência, Anexo, Edital de 
Licitação vinculado ao processo adiminis-
trativo nº 1276/2022.
VIGÊNCIA: 13/03/2023 à 12/03/2024.
EMPRESA: KNA BRASIL COMÉRCIO E 
DISTRIBUIÇÃO LTDA.
VALOR: R$ 36.537,31 (trinta e seis mil 
quinhentos trinta e sete reais e trinta e um 
centavos).
Detalhes disponíveis no sítio: WWW.pe-
tropolis.rj.leg.br.
Petrópolis, 13/03/2023. André Bebiano de 
Macedo. Pregoeiro.

ATA DA 28ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2023

Aos vinte três dias do mês de março do 
ano de dois mil e vinte e três, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e vinte minutos, o Vereador 
Octavio Sampaio, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob 
a proteção de Deus e em nome do povo 
de Petrópolis damos início aos nossos 
trabalhos. Em seguida, solicitou ao Se-
gundo Secretário o Vereador Domingos 
Protetor, que realizasse a leitura do expe-
diente. EXPEDIENTE: Indicação Legisla-
tiva nº: 1588 e 1626/2023 do Vereador 
Domingos Protetor; Indicações nº: 1560, 
1561, 1577 à 1579, 1581, 1583, 1586, 
1587, 1593 à 1598, 1600 à 1602, 1604 à 
1608, 1611 e 1613 à 1616/2023. Regis-
tre-se que o Vereador Dr. Mauro Peralta 
justificou a ausência do Vereador Marcelo 
Lessa. Registre-se que o Vereador Octa-
vio Sampaio justificou a ausência do Ve-
reador Júnior Coruja. Registre-se que o 
Vereador Dr. Mauro Peralta justificou a 
ausência do Vereador Marcelo Lessa. 
Registre-se que o Vereador Domingos 
Protetor solicitou que fosse consignada a 
sua QUESTÃO DE ORDEM: Pediu para 
que fosse retirado de pauta o GP Veto nº: 
112/2023 (CMP 1294) e o GP Veto nº: 
114/2023 (CMP 1298/2023). Terminada a 
leitura do Expediente o Vereador Hingo 
Hammes solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 4686/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes. O Projeto foi aprovado com 09 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Registre-se que 
o Vereador Domingos Protetor justificou a 
ausência do Vereador Léo França. Colo-
cado em discussão e votação única a In-
dicação Legislativa nº: 4762/2022 do Ve-
reador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 09 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, do Vereador Fred Pro-
cópio, do Vereador Júnior Coruja do Ve-
reador Léo França e do Vereador Marcelo 
Lessa. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
5741/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. A Indicação foi aprovada com 09 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-

nior Coruja do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Registre-se que 
o Vereador Octavio Sampaio justificou a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
1692/2023 do Vereador Gil Magno. O Re-
querimento foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação o Requerimento nº: 
1628/2023 do Vereador Gil Magno. O Re-
querimento foi aprovado com 09 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Fred Procópio, do Vereador Jú-
nior Coruja do Vereador Léo França e do 
Vereador Marcelo Lessa. Registre-se que 
o Presidente em Exercício o Vereador 
Octavio Sampaio designou como Mem-
bro da Comissão Especial, Para Análise e 
Parecer do Plano Diretor de Turismo 
2023-2030, o Vereador Gil Magno, a Ve-
readora Júlia Casamasso, o Vereador 
Marcelo Chitão, o Vereador Hingo Ham-
mes e o Vereador Fred Procópio. Coloca-
do em discussão e votação única as Indi-
cações nº: 0862, 1112 e 1134/2023 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 1262, 1263 e 
1265/2023 do Vereador Hingo Hammes; 
1354, 1356 e 1409 do Vereador Dr. Mau-
ro Peralta; 1454 e 1528/2023 do Verea-
dor Júnior Coruja; 4357, 4358 e 
4359/2022 do Vereador Fred Procópio; 
5126, 5179 e 5294/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 5877, 5878 e 5879/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão; 6447, 6523 e 
6524/2022 do Vereador Domingos Prote-
tor. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 09 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Fred Procópio, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Léo França e do Vereador Marcelo Les-
sa. Terminada a ORDEM DO DIA: o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que o Ex-Vereador Márcio 
Arruda foi o vereador que mais conhecia 
o regimento e que está igual a ele. Disse 
que nada como um dia depois do outro, 
que às vezes irão precisar do seu voto e 
que quando isto acontecer, podem ter 
certeza de que será um voto favorável 
desde que seja favorável ao povo de Pe-
trópolis. Parabenizou o Vereador Octávio 
Sampaio pela Audiência Pública da Enel. 
Disse que foi uma Audiência Pública pro-
positiva, embora o Vereador Octávio 
Sampaio tivesse deixado a Enel de calça 
curta, pois eles terão vinte dias para apre-
sentarem balanço da empresa, quanto 
recebem em Petrópolis e quantos casos 
de roubo de luz se tem na cidade. Co-
mentou que a Enel não soube dizer quan-
tas equipes trabalhavam aqui na cidade, 
além da carga dos transformadores e se 
em Petrópolis tem carga para ter indústria 
e espera que nesses vinte dias, a Enel 
possa trazer uma solução para a nossa 
cidade. Falou que é impossível que esta 
Casa votasse a nova Lei do Turismo com 
trezentas e quarenta folhas em um ane-
xo, sem estudar. Disse que se Petrópolis 
não tiver um Centro de Convenções não, 
adianta nada, podendo ter qualquer Lei 
do turismo. Falou que a necessidade de 
ter um Centro de Convenções para que 
Petrópolis possa trazer congressos, jor-
nadas, principalmente da área médica do 
Rio de Janeiro para a nossa cidade. Dis-

se que precisam obrigar que Quitandinha 
seja o grande Centro de Convenções 
para que possam fazer, por exemplo, a 
formatura de medicina que é levada para 
Juiz de Fora, fazendo com que a cidade 
perca milhões de reais para Minas Gerais 
por não termos um Centro de Conven-
ções adequado. Agradeceu a seus pares 
por terem votado favoravelmente a sua 
Indicação feita ao Prefeito sobre recicla-
gem de lixo. Comentou que na cidade de 
São José do Ubá se tem noventa tonela-
das de bens de lixos, e as pessoas con-
seguem lucrar com a reciclagem e aqui 
na cidade tendo noventa toneladas por 
dia, não conseguimos reciclar absoluta-
mente nada. Disse que existe uma Lei 
Federal N° 14.260 que obriga a pessoa a 
dar um destino adequado ao lixo, além de 
incentivar a indústria de reciclagem e que 
nada melhor que a Prefeitura faça a reci-
clagem e faça um estudo para colocar em 
colégios para que reciclar uma matéria 
tão importante como esta. Citou que três 
pacientes foram lhe procurar para dizer 
que estão há um ano esperando para fa-
zer os exames de colonoscopia, endos-
copia e cirurgia de vesícula e que não vê 
um animal ficar tanto tempo para esperar 
por um exame. Disse que já pediu uma 
vez isonomia para que tenhamos os mes-
mos direitos que os animais. Comentou 
que não é convidado para ser de bloco, 
muito menos para participar do turismo 
pois os Vereadores não o convidam a 
nada. Convidou o Vereador Domingos 
Protetor para que lute com ele para que o 
Prefeito diminua o tempo de espera dos 
pacientes para serem atendidos em colo-
noscopia, endoscopia e internações. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMIN-
GOS PROTETOR, LÍDER DO PSC – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse para o 
Vereador Doutor Mauro Peralta combinar 
o horário para eles irem até ao Prefeito 
para falarem das questões referentes à 
saúde de Petrópolis, apesar do Secretá-
rio Marcus Curvelo estar fazendo um óti-
mo trabalho. Comentou que almoçou 
com o Prefeito e que fez algumas solicita-
ções as quais o Prefeito respondeu. Dis-
se que a primeira solicitação foi sobre a 
Guarda Municipal onde fizeram a compra 
de viaturas, além de verificarem o fundo 
que foi criado para poder estar se colo-
cando o dinheiro para equipamentos e 
viaturas para a Guarda. Falou que o Pre-
feito vai anunciar na semana que vem o 
concurso público para Guarda Municipal 
e para a CPTrans que há muito tempo 
não acontece e afirma estar muito feliz 
com estes dois anúncios. Falou a respei-
to das demolições e do reflorestamento 
das áreas atingidas pela tragédia. Disse 
que foi lhe passado pelos Secretários que 
haverá um cronograma dessas demoli-
ções e juntamente com um programa de 
reflorestamento e de um processo para 
que novas inovações não aconteçam 
nesses terrenos. Mencionou que o Prefei-
to estará trazendo o programa Minha 
Casa e Minha Vida para a cidade e que 
isto será muito importante. Citou que 
amanhã terá uma reunião com o Secretá-
rio Carlos Alberto Muniz para ser traçado 
dois planos, o primeiro é uma demanda 
antiga que é para pôr cerca viva na Ave-
nida Barão do Rio Branco e no Bingen 
para proteger as capivaras de atropela-
mento. Citou que o Deputado Federal 
Marcelo Queiroz propôs na Câmara Fe-
deral, que as empresas de energia elétri-
ca façam um trabalho melhor de isola-
mento dos cabos elétricos que vem infe-
lizmente mutilando e matando animais 
silvestres. Disse que neste projeto federal 
as concessionárias que não se capacita-

rem de isolar essas fiações, serão obriga-
das a indenizar o Estado, ou o Município 
para que possam estar fazendo o traba-
lho de preservação destes animais silves-
tres. Relatou que esteve com o Deputado 
Yuri Moura na semana passada, o qual 
fez uma Indicação ao Governador a res-
peito do hospital veterinário público. Dis-
se que esteve no hospital veterinário pú-
blico de Caxias juntamente com o Verea-
dor Hingo Hammes e que viram a exce-
lência do trabalho que é feito neste hospi-
tal. Falou que o Governo do Estado tem 
um programa para instalar nos Municí-
pios, um hospital veterinário público e 
que está brigando juntamente com os 
Deputados Estaduais para que possam 
estar trazendo este equipamento para a 
cidade. Pediu para que o Poder Executi-
vo possa agir com vigor no transporte 
público da cidade. Parabenizou o Depu-
tado Yuri Moura pelo seu aniversário. 
Agradeceu e despediu-se. 3) JÚLIA CA-
SAMASSO,  DO PSOL – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Agradeceu a todos que esti-
veram presente na Audiência Pública rea-
lizada ontem e pela oportunidade de sina-
lizar todas as violações que são cometi-
das por grandes empresas que são pres-
tadoras de serviços, principalmente no 
caso da Enel que abastece a energia 
elétrica da cidade e que é inadmissível 
que permaneçam com violações de direi-
tos. Mencionou que esteve no espaço na 
Casa dos Conselhos hoje de manhã, par-
ticipando de uma palestra sobre assédio 
e violência contra mulher. Disse que a 
Advogada do CRAM Thaís Justen e a 
Psicóloga Suelen Ribeiro foram às pales-
trantes e aproveitou para agradecer, pois 
a palestra foi muito boa. Falou que a pau-
ta do mandato coletivo feminista popular 
é defender os direitos das mulheres, que 
estão aqui para lutar por políticas públi-
cas para as mulheres e para melhorar a 
vida das trabalhadoras petropolitanas. 
Ressaltou que apesar de continuarem 
buscando e lutando por estes direitos, no-
taram que ao longo da história tivemos 
uma melhora significativa desse espaço 
ocupado por mulheres. Falou que para 
Aristóteles as mulheres estavam muito 
mais próximas dos animais e dos seres 
humanos, que as mulheres não tinham 
capacidade racional e que as mulheres 
só serviam para o sistema reprodutivo. 
Disse que ´´e muito importante termos 
esta construção de memória para saber-
mos que esses direitos constados duras 
penas, podem ser perdidos a qualquer 
momento, bastando uma crise política ou 
qualquer outra crise para que as mulhe-
res percam os seus direitos. Citou que foi 
convidada para participar de um evento 
no colégio Rui Barbosa, onde será feito 
uma recepção para todos os novos alu-
nos e que o Coletivo Marielle Franco que 
está organizando tudo. Agradeceu e des-
pediu-se. 4) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO 
PSD – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou da 
grande dificuldade de obter informações 
da Prefeitura. Comentou que tem vários 
Requerimento de Informações dirigidos 
ao Prefeito, solicitando informações rela-
tivas à competência da COMDEP e da 
CPTrans. Disse que o Prefeito alegava 
que ela deveria solicitar aos Órgãos, po-
rém, dentro do Artigo 78 da Administra-
ção Pública: Compete ao Prefeito entre 
outras atribuições, prestar a Câmara den-
tro de vinte dias prorrogados e por mais 
dez dias nos termos da legislação as in-
formações pelas mesmas solicitadas na 
forma regimental. Citou que no ano pas-
sado fez vários Requerimentos de Infor-

mações a CPTrans, neste ano também, 
mas em nenhum momento obteve res-
postas. Disse que quer saber qual a me-
todologia de aferição para aplicação de 
multas, além de saber quantas multas 
foram aplicadas as empresas de ônibus 
que operam em Petrópolis nos últimos 
cinco anos, quer saber se estão sendo 
pagas e o valor total destas multas. Men-
cionou que fez um levantamento nos 
quais vários ônibus não possuem a licen-
ça em dia. Falou que a cidade tem a pas-
sagem de ônibus mais cara do Estado e 
que as empresas não cumprem o que 
tem que cumprir e que quem deveria es-
tar fiscalizando é a CPTrans, porém, a 
mesma não quer falar nos pedidos de in-
formações se estão ou não cumprindo o 
seu papel. Deixou claro que continuará 
cobrando, mas que fica difícil quando se 
tem um Governo que não tem transpa-
rência. Agradeceu e despediu-se. 5) HIN-
GO HAMMES, DO UNIÃO BRASIL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Disse que fez 
um levantamento em relação aos veícu-
los das empresas de ônibus, onde cin-
qüenta por cento dos veículos estavam 
com o licenciamento atrasados, além de 
terem feito contato com a CPTrans. Falou 
que esteve na Petro ITA para conversar 
sobre algumas questões, mas o foco da 
conversa foi sobre a recorrência de veí-
culos quebrados no dia a dia mesmo com 
veículos seminovos. Mencionou que teve 
sucesso com relação à linha Honduras a 
qual antes de passar na rua, passava pri-
meiro no morro do Gulf e que agora a li-
nha terá exclusividade na Rua Honduras 
novamente. Falou sobre a Lei de sua au-
toria e do Vereador Doutor Mauro Peralta 
aprovada nesta Casa, onde tem que colo-
car ano e fabricação do veículo na trasei-
ra do ônibus. Citou que não havia ne-
nhum ônibus com estas informações e 
que já notificou a empresa Petro ITA. 
Comentou que estava olhando o Diário 
Oficial do dia vinte de março, e chamou 
sua atenção a portaria do n°1.175 de vin-
te de março de dois mil e vinte e três, ao 
qual o Prefeito designou Diana Iliescu 
como Diretora Presidente da Fundação 
de Cultura e Turismo de Petrópolis para a 
regularização do CNPJ da Fundação junto 
à receita Federal. Disse que em dois mil e 
dezessete a Lei 7.510 extinguiu a funda-
ção e que agora novamente o Governo 
está falando da Fundação. Disse que sabe 
que o Governo tem uma intenção de reto-
mar a Fundação de Cultura, não vê pro-
blema com isso, porém, que seja da forma 
correta. Falou que na sua avaliação que o 
Governo está fazendo não está sendo da 
forma correta, até porque a fundação está 
extinta e que precisa passar por esta Casa 
uma orientação para dar o próximo passo, 
não simplesmente designar uma portaria 
para colocar uma Secretária responsável. 
Afirmou que vai apurar melhor, que fará 
um pedido de informação para proteger a 
todos, inclusive a Secretária Diana Iliescu. 
Pediu aos seus pares para que possam 
ajudar nestas informações para que te-
nham toda a burocracia da forma mais 
correta possível. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a FALA DOS VEREADO-
RES e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezessete horas e 
cinqüenta e um minutos declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em vinte e oito de março de dois 
mil e vinte e três, às dezesseis horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Alex Sander Souza de Freitas, Assessor 
para Procedimentos Públicos. Registre-se 
e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 31/03/2023

Diário nos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

O acúmulo de lixos e 
entulhos decorrente do nú-
mero insuficiente de lixeiras 
ou da falta de recolhimento 
por parte do poder público 
vem ocasionando preocu-
pações nos moradores da 
região do Sargento Boening.

De acordo com relatos 
dos residentes, os pedidos 
estão sendo realizados des-
de o dia 13 de março. “Ve-
nho solicitando há apro-

ximadamente um mês a 
retirada desses entulhos 
do entorno das caçambas 
de lixo que ficam ao lado 
da minha casa. Sempre me 
dizem que já está na rota, 
porém não é feita a limpe-
za solicitada. Além disso, 
as duas caçambas estão to-
das quebradas e precisan-
do ser trocadas”, afirmou 
um morador.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

O recapeamento da 
Rua José de Macedo, na 
Comunidade Vila São 
Francisco localizada na Es-
trada Velha da Estrela, é 
aguardado por moradores 
há mais de um ano. A via já 
recebeu asfalto há bastan-
te tempo, porém, o mesmo 
já está com aberturas, dei-
xando os paralelos expos-
tos e a via desnivelada.

Um morador da lo-
calidade informou que o 
estado ruim da rua causa 

riscos, principalmente, aos 
residentes mais idosos. “O 
asfalto está precisando ser 
refeito. A rua está desni-
velada e é horrível passar, 
tanto de carro, quanto a 
pé. Tem mais de um ano 
que sofremos com esse 
problema. A vez que a via 
recebeu asfalto, foi há mui-
to tempo. Precisa urgente-
mente de algum reparo”, 
contou um morador.

A Prefeitura informou 
que uma equipe da Secre-
taria de Obras irá vistoriar 
o local.

Gabriel Miranda – estagiário

Um poste que está 
com a estrutura danifica-
da na entrada da Servidão 
Eduardo Troyack, no Bin-
gen, há cerca de um mês. 
Além dos problemas, o 
terreno se encontra com 
muita terra e está ceden-

do, prejudicando ainda 
mais o local que se encon-
tra o poste.

Segundo um pedestre 
que caminhava no local, 
esse conserto precisa ser 
realizado para trazer mais 
tranquilidade. “O calça-
mento está precário, dani-
ficando a estrutura do pos-

te. Isso é um indício que a 
situação pode se agravar. 
Se ele despencar vai causar 
muitos prejuízos à popula-
ção, sendo um risco para 
motoristas e os pedestres 
que podem se acidentar. 
Precisamos que o poste 
seja trocado para garantir 
a nossa segurança”, rela-

tou um pedestre.
Procurada, a Enel Dis-

tribuição Rio informa que 
enviará, até a próxima 
segunda-feira (3), um ges-
tor à Rua Dr. Paulo Hervê, 
no Bingen, para avaliar o 
poste mencionado e pro-
gramar os reparos neces-
sários.

Gabriel Miranda – estagiário

Os moradores da Rua 
Lopes de Castro, no Val-
paraíso, vêm lutando pelas 
manutenções que o cami-
nho necessita numa ser-
vidão próximo ao número 
1.288. A falta de pavimen-
tação em diferentes trechos 
dificulta a passagem dos 
veículos e dos pedestres 
que precisam subir a pé. 

Segundo informações 
dos moradores, nos dias 
chuvosos a situação fica 

ainda mais difícil. “Há mui-
to tempo toda a servidão 
vem precisando de manu-
tenções. Ela possui asfalto 
em algumas partes e em 
outras é só terra, que escor-
rega tanto para quem está 
de carro e não consegue 
subir nas partes mais ín-
gremes, quanto para quem 
está a pé. Podiam pelo me-
nos jogar um cimento por 
aqui, porque as condições 
do caminho são muito pre-
cárias”, comentou um mo-
rador.

Gabriel Miranda – estagiário

Ao passar pela Rua In-
gelhein, no Quarteirão Inge-
lhein, um pedestre registrou 
que dois postes da rua esta-
vam apagados. As lâmpadas 
estão aparentemente quei-
madas, visto que os outros 
que realizam a iluminação 
da via estavam acesos. A falta 
destes pontos de luz faz com 
que a visão de motoristas e 
pedestres fique prejudicada.

Segundo o pedestre, a 
falta de iluminação pode 
gerar riscos a quem passa 
pela calçada e dificultar a 

visão dos motoristas, po-
dendo causar futuros aci-
dentes. “Com esses dois 
postes apagados, estava 
bem difícil de enxergar. Eu 
creio que eles estejam quei-
mados, porque a rua inteira 
estava acesa, o que pode ser 
perigoso tanto para pedes-
tres quanto para motoris-
tas, podendo gerar futuros 
acidentes e servindo de 
ponto para cometerem cri-
mes”, relatou um pedestre.

A Secretaria de Segu-
rança, Serviços e Ordem Pú-
blica (SSOP) informou que 
fará os reparos necessários.
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